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令和２年５月臨時会 常任委員会

土木委員会

委員長名 佐藤政隆

委員会開催日 令和２年５月４日（月）

所属委員 [副委員長]佐藤郁雄

[委員] 江花圭司 荒秀一 安部泰男 円谷健一

宮川えみ子 渡辺義信 満山喜一 西丸武進

佐藤政隆委員長

（１）知事提出議案：承 認･･･１件

※知事提出議案はこちら

（ ５月 ４日（月））

宮川えみ子委員

部長説明について聞く。

佐藤政隆委員長

付託議案に関する質疑のみで願う。

宮川えみ子委員

部長説明に関する質疑も駄目か。

佐藤政隆委員長

専決処分の報告及びその承認に係る質疑のみで願う。

江花圭司委員

土７ページ、道路橋りょう維持費の除雪事業について、毎年想定している除雪予算と比べて金額が減少している状況に

ついて聞く。雪が降らなければ影響はないのか。記載のとおり除雪費用を削減することでどの程度影響が出るのか。

道路計画課長

降雪等の実績により補正するものであり、昨年度は雪が少なかったため減額している。

江花圭司委員

土14ページ、河川災害復旧助成費について、説明欄に国庫確定による補正と記載されており、いろいろな調査を踏まえ

て確定額が削減されたものであるが、実際に河川改修や災害復旧をしっかり行うことができる予算配分なのか。

河川計画課長

災害復旧助成事業については、２月定例会の補正の時点ではまだ事業全体の採択を受けておらず、２月定例会閉会後の

３月23日に国の採択を受け、全体事業の通知を受けた。それに合わせて、国の令和元年度の補正予算とするべき予算の内

http://www.pref.fukushima.lg.jp/uploaded/attachment/383967.pdf
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定通知があり、確定額が２月定例会に計上した額よりも少なかったため、専決処分により補正を行ったものである。全体

の事業については認可を受けているため、今後早期復旧に向けて実施していく。

宮川えみ子委員

土14ページに河川災害復旧助成費の補正の記載がある。今回の臨時会はコロナウイルスの関係により開催され、県民は

コロナウイルスの影響で工事が遅れることを心配している。それについての……

佐藤政隆委員長

宮川委員に述べる。専決処分については直近の議会で報告をすることが先例になっており、今回の臨時会においてその

報告を行っているところである。

宮川えみ子委員

部長説明に対する質疑も駄目なのか。

佐藤政隆委員長

正副委員長会議での協議において、付託議案の審査のみ行うこととなった。

宮川えみ子委員

納得がいかない。今回の臨時会の開催趣旨は、コロナウイルスに対する県民の心配を受けて関係予算を審議することで

ある。そういうことでの……

佐藤政隆委員長

コロナウイルスに関係する部分については、それ以外の事項として土木部長から説明しているため、理解願う。

宮川えみ子委員

納得がいかないが質疑をやめる。


	令和２年５月臨時会　常任委員会

